



濱見が丘

令和7年6月27日(金)
気仙沼市立気仙沼中学校
学校だより
発行 教頭

6月も下旬となり、梅雨明けが待ち遠しい季節となりました。今月も様々な行事があり、どの行事においてもお子さんの活躍する姿が見られています。いよいよ明日(6月28日)は、合唱コンクール。お子さんの晴れの舞台となります。お子さんは、合唱コンクールに向けて、学級で立てた目標達成に向けて、歌詞や音程を一生懸命覚え、表現の仕方や声量の強弱に工夫を重ねてきました。学級合唱、全校合唱を成功させるためには、一人一人のお子さんには役割があります。こうした一つ一つの役割が束ねられ、協働することで、美しいハーモニーが響きます。

『行事は子どもを成長させる』と言われております。様々な役割を担うという責任がお子さんを成長させる触媒となっています。そして、その役割には、もう一方の重要な担い手がいます。それは、観客として合唱コンクールに参加される保護者の皆様です。どうぞ観客としての力を發揮して、ひたむきに合唱に取り組むお子さんと会場が一体となるよう、温かな見守りと御声援をお願いいたします。また、保護者の皆様には、わが子の成長を確かめ、ほめていただく役割も担っていただきたいと思います。お子さんが御家庭からの称賛や励ましを受けて、学習はもちろん、何事にもさらに意欲的に取り組んでくれることを期待しております。



学級合唱			
1年1組	曲「大切なものの」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
1年2組	曲「やさしさに包まれたなら」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
1年3組	曲「君をのせて」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
2年1組	曲「点描の唄」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
2年2組	曲「Soranji」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
3年1組	曲「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
3年2組	曲「Rain」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
3年3組	曲「手紙～拝啓 十五の君へ～」	指揮：・・・・さん	伴奏：・・・・さん
全校合唱			
曲「大地讃頌」			
指揮：・・・・さん			

※家庭視聴用に写真撮影やビデオ撮影することは可能ですが、撮影された生徒及びその保護者に肖像権・著作権があることが法で定められ、罰則も定められています。したがいまして、撮影した画像等を肖像権者・著作権者に許可なくインターネット上 (YouTube や Instagram 等の動画サイト、LINE や X 等の SNS、御家庭の HP 等) にアップロードしたり、掲載したりすることは違法行為となりますことから、堅くお断りいたします。

※当日は、9時15分開場、9時30分開演となります。また、保護者の皆様の駐車場は気仙沼公園砂利駐車場を御利用いただきますようお願いいたします。また、市民会館周辺の道路への駐車はしないようお願いいたします。

中間テストから

6月12日（木）に中間テストが行われました。お子さんの御家庭での取り組みの様子はいかがだったでしょうか。テスト勉強計画表からは、家庭学習におけるテスト対策に向けて頑張っている様子が伝わってきました。特に3年生にとっては、これから受験勉強が本格化する時期です。進路の実現に向けて、日々の学習習慣を身に付けていってほしいと思います。1・2年生につきましても、日々の積み重ねが次の期末テストに生かされるよう、短時間でも毎日家庭学習に取り組むよう、学校でも呼びかけてまいります。なお、テスト結果通知票は既にお子さんにお渡ししておりますので、ご覧いただくとともに、励ましの言葉をかけていただければと思います。



『海と生きる』食育授業から

6月16日（月）に2学年を対象に、「子どもの魚食離れの状況から生徒への魚食に対する関心を高める」ことを目的とした『海と生きる』食育授業が開催されました。A：環境【海の温暖化、海洋環境の変化、魚種の変化 等】、B：食【スローフード、伝統料理・文化、食に関するお話 等】、C：漁業【漁法、後継者、外国人労働力、漁業水域】のテーマから希望する2つのテーマ選択し、気仙沼水産試験場の小野寺様、気仙沼地域戦略の渡邊様、臼福本店の臼井様をゲストティーチャーとしてお招きし、講話をいただきました。地元の水産業が震災の影響から復旧・復興を果たし「地域振興」を図っている現状などを学ぶことができました。最後に生徒代表として・・・・さんが「気仙沼市が「スローシティ」に認証され、「スローフード」都市宣言をしていることが印象に残りました。伝統や食文化を守る取り組みに共感し、私も自然や郷土料理を大切にし、感謝の気持ちを持って次世代に伝えていきたいと思います。給食で魚が出た時には、今日の話を思い出して、もう一口を意識して食べたいです。」と感謝の言葉を述べました。



学校から

- ・7月11日（金）に授業参観、学年懇談会が予定されています。多くの保護者の皆様も来校をお待ちしております。
- ・7月7日（月）より電話対応時間が変更となります。詳しくは別紙プリントを参照いただきたいと思います。御理解と御協力をお願いいたします。